



El dinero, el espacio y la información de la Agencia Digital

Alejandro Canales, 6 de febrero de 2025

Una agencia nacional especializada en materia digital, informática y en tecnologías de información y comunicación es una buena medida y muy necesaria. Los esfuerzos estaban dispersos en diferentes secretarías, a menudo eran poco visibles y muy a la zaga de los servicios y adelantos que se registran a nivel mundial.

Para tener acceso a este contenido, debes acceder con tu cuenta de membresía Suscripción mensual y Suscripción anual [Únete ahora](#)

¿Ya eres miembro? [Accede aquí](#)



Semiconductores: ¿el castillo Kutsari y el retorno?

Alejandro Canales, 13 de febrero de 2025

El motivo fue la presentación de lo que será el Centro de Diseño de Semiconductores. Un proyecto encomendado a la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (Secihti) que busca incursionar en toda la cadena de valor de los semiconductores. Es decir, diseñarlos, fabricarlos y llevarlos hasta el usuario final.

 Escucha este artículo en audio

Este contenido está disponible solo para nuestros miembros. ✨

 [Únete aquí](#)



Media superior: ¿el perímetro de la metrópoli?

Alejandro Canales, 20 de febrero de 2025

En una medida controvertida, se anuncia la eliminación de la Comipems se anuncia que el ingreso de los jóvenes a las instituciones públicas de bachillerato en Ciudad de México se hará por medio de una plataforma de registro

 Escucha este artículo en audio

Este contenido está disponible solo para nuestros miembros. ✨

 [Únete aquí](#)



CdMx y el encanto del conocimiento

Alejandro Canales, 27 de febrero de 2025

Con el anuncio de la creación de un clúster integrado por 19 universidades vale la pena recordar los intentos por potenciar la investigación con la participación de varias un instituciones

 Escucha este artículo en audio

Este contenido está disponible solo para nuestros miembros. ✨

 [Únete aquí](#)